

Decenas de trabajadores se han concentrado a las puertas de la sede de la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo (EMVS) para protestar ante un supuesto expediente de regulación de empleo (ERE), anunciado por distintos medios de comunicación, que reduciría el número de trabajadores en un 90 por ciento.

En declaraciones a Europa Press, el delegado sindical de Comisiones Obreras (CC.OO.) en la EMVS, Antonio Manchón, ha explicado que se trataría de un ERE "tremendamente agresivo", según el cual "de 342 trabajadores pasaba la plantilla a ser 38". Manchón ha calificado el proceso de "un absurdo" y de "barbaridad".

El delegado sindical ha precisado que este ERE provendría de una "falta de liquidez" que tendría ahora mismo la EMVS "provocada por una deuda asumida a raíz de la adquisición de suelos sobretasados", por lo que ha recordado que los trabajadores no tienen responsabilidad en la situación, por lo que "quien haya llevado a la empresa a la ruina tiene que responsabilizarse del tema o dar soluciones".

Asimismo, Manchón ha denunciado que este supuesto proceso, que creen "seguro", no les ha sido notificado ni comunicado más que por los medios de comunicación, por lo que ha aprovechado para "exigir que la dirección de la empresa y el Ayuntamiento nos dé alguna explicación", así como reunirse con el Consejero Delegado de la EMVS, quien ya negara con anterioridad la existencia de esos documentos.

Ante esta situación, desde CC.OO. han opinado que seguramente "cumplirán la ley", puesto que "se supone que nos tienen que notificar ese ERE". Tras ello, quedaría "un mes para la negociación y mínimo tres reuniones". "Podemos plantear alternativas dependiendo de lo que nos presenten". "La lucha será por el pleno empleo", ha detallado.

En este contexto, Antonio Manchón ha manifestado que los trabajadores de la EMVS se englobarán "dentro de una lucha general que están llevando a cabo los trabajadores del Ayuntamiento y de las empresas públicas municipales", que se encuentran según el delegado "bajo la espada de Damocles". "Coordinaremos la lucha entre todos", ha sentenciado.

*Fuente: europapress.es 10 mayo*